

スクラム

広島市立祇園中学校

第1学年通信

2013 / 6 / 4

No. 9

中間試験が終わりました

中学校に入って、初めての定期試験が終わりました。今週は、答案用紙が返却されます。すでに、いくつかの教科では、返されたことでしょうか。

試験の結果は、十分に取り組みの成果が発揮されたものだったでしょうか。それとも、準備不足で思うような点数にはならなかったでしょうか。

提出されたテスト計画表を見てみると、中には、土日などの休日には、8時間から10時間くらい勉強していた人たちもいました。

テストは、やりっぱなし、間違いっぱなしでは意味がありません。自分が、どんなところの理解が不十分だったのかが明らかになったのだから、今一度テストの直しをして、理解を完全なものにしておきましょう。

また、もしも提出物で出していないものがある人は、必ず仕上げて出しきるようにしましょう。



6月の目標

「名札をつけよう」



夏服移行期間になって、名札忘れが急増しています。毎朝朝会後に、職員室には、貸し出し用の名札を借りるために、何人も人が来ています。「ポロシャツと一緒に洗濯してボロボロになりました。」という人たちも数名います。ポロシャツを脱ぐときには、必ず名札をはずしておきましょう。その時に、通学カバンの上に置いておくとか、翌朝着るポロシャツに付けておくなどして、名札忘れをしないように気をつけましょう。

